



A.N.F.A.N.O.M.A.

L'ANFANOMA COMMUNIQUE

A quelques jours de l'inauguration par le Maire de Nice d'une statue qui heurte l'importante Communauté de Français d'Algérie, l'ANFANOMA avait tenu à mettre en garde M Christian Estrosi contre un hommage rendu au premier responsable des drames qui l'ont endeuillée avant de la contraindre à l'exode.

Symbole de la résistance au nazisme ? Certes, parmi d'autres ! L'Homme, porteur du germe de la division, poursuit son œuvre destructrice par delà la mort. Il oppose, aujourd'hui comme hier, des Français à d'autres Français, des Niçois à d'autres Niçois. Le Chef d'Etat inflexible et cynique*, celui qui n'a jamais hésité à faire couler le sang français, est déjà rattrapé par l'Histoire...

Il n'est de statue dont le piédestal ne s'effrite... Les remises en sont pleines... Patience rime avec confiance !

Paris, le 16 juin 2011

Le Président



Yves Sainsot

**« En un an, un million de Français dans ce pays ont été rapatriés sans heurts , sans drame, sans douleur, et intégrés dans notre unité nationale »*

De Gaulle à Metz le 6 juin 1964